Schönebecker Volksstimme vom 13.12.2022

Tolle Idee: Wünschebaum im Burghof

Schönebeck (akl) • Eine tolle Idee hatte Ergotherapeutin Nadine Landgräbe mit diesem Wünsche-Baum. Die Bewohnenden des Haus Dorothea im Burghof haben Zettel mit ihren kleinen Wünschen am Baum befestigt und hoffen, dass von den Angehörigen oder auch anderen netten Menschen sich jemand einen Wunschzettel mitnimmt, um ihn zu erfüllen.

Da wünscht sich keiner den großen Lottogewinn oder teure Geschenke. Meist sind es die kleinen Dinge, die Freude bereiten und sich auf den Zetteln wieder finden. Ein Spaziergang im Park vielleicht oder etwas Schokolade, selbst gebackene Kekse, aber auch ein Nachthemd oder ein Pullover befinden sich unter den Wünschen. Sie sind sicher leicht zu erfüllen und bereiten auch dem Schenkenden Freude, denn Freude schenken ist etwas so schönes, besonders jetzt an Weihnachten.

Bei der Beschriftung der Zettel waren die Betreuungsassistentinnen behilflich und werden dann auch die Bescherung übernehmen nachdem die Geschenke bis einschließlich 19. Dezember im Haus Dorothea zu den Besuchszeiten täglich 14 bis 17 Uhr, außer am Mittwoch, da von 8 bis 11 Uhr, abgegeben wurden.

Einen der anonymen Wunschzettel kann sich jeder, der das möchte, zu den Besuchszeiten vom Baum pflücken und erfüllen.



Bewohnerinnen des Burghofens hängen die Wünsche an den Wunschbaum. Foto:Anneliese Klose